

# 川中 link 地域 8月号

令和4年 月 日 文責 川副中生徒会

## 地域のボランティアに参加させていただきました!!

### < 佐野常民ボランティア >

佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館でボランティアをさせて頂きました!  
ボランティアの内容は歴史館で行われているプラバン作りの体験と受け付けをしまし。プラバン作りでは船の旗を作りました。私どもも参加させてもらい小学生と一緒に作る事ができてとても楽しかったです。  
昨年の9月25日にリニューアルされており、より佐野常民や三重津海軍所跡について知ることができました!



### 《ボランティアに参加した生徒の感想》

○ 今回のボランティア活動を通して、佐野常民記念館には、歴史を伝えるために色々な職種の方がいるのだと思いました。佐賀の歴史を次の世代に伝える事などのボランティアができて、とても良い勉強になりました。

○ 私は小学生の頃からボランティアを行っています。今回の佐野常民記念館のボランティアは、行ったことがなく、しっかり出来るのかなと少し不安でした。でも、行ってみると、とても楽しく子供たちの笑顔を見ていると、こちらが嬉しくなってくるほどでした! 初めは、眠ついでに参加していたけれど、たくさんキラキラした笑顔も、ありがとう!と感謝の声を聞くと、ボランティアに参加して良かった、と感じました。

### < 学習ボランティア >

西川副公民館で小学生を対象として「夏休み宿題お助け隊」のボランティアに参加しました! ボランティアの内容は主に小学生の宿題をサポートして、いっしょに読書感想文の本を読んだりしました。分かりやすく教えるのは難しかったのですが、私たちに学ばせて頂くことも多く良い機会になりました!



### 《ボランティアに参加した生徒の感想》

○ 私は、ボランティアに参加して、小学生と触れ合うことができてとても楽しかったです。勉強を教えたときに、「ありがとう」とお礼を言ってくれたので、人の役に立つことができて良かったと思いました。

○ 私は今回、人生で初めてボランティアに参加しました。最初は、小学生に勉強を分かりやすく教えられるか不安でしたが、楽しく活動することができました。とても充実した時間になりました。(相原)

### 《生徒会長の一言日記》

地域のおねえさん、こんにちわ!! 森武 彩乃です。  
今年の夏休みは、私のやりたい事の1つであった地域の方々に関われるボランティアに参加することができました。私を含め、ボランティアに初めて参加した、貴重な体験をさせて頂きました。また、ボランティアを通して「ありがとう」と言ってもらえる喜びを感じたり、佐賀についての知識が増えたりとたくさん学ばせていただきました。  
ボランティア活動中に様々な事を教えてくださった地域の方々、本当にありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。  
生徒会長